

Deutsche Verkehrswacht wählt Präsidium

Auf ihrer Jahreshauptversammlung in Erfurt haben die Delegierten der Deutschen Verkehrswacht ein neues Präsidium gewählt. Die Wahlen werden satzungsgemäß alle drei Jahre durchgeführt. Die Jahreshauptversammlung bestätigte den bisherigen Präsidenten Prof. Kurt Bodewig, Bundesverkehrsminister a.D. übereinstimmend in seinem Amt. Ebenso wurden die Präsidiumsmitglieder, die sich zur Wiederwahl stellten, sowie auch die neuen Mitglieder einstimmig bestätigt.

Als Vize-Präsidenten wurden wiedergewählt (alphabetisch):

Hans-Joachim Hacker, Landesverkehrswacht Mecklenburg-Vorpommern
Dr. Kay Lindemann, Geschäftsführer des Verbands der Automobilindustrie (VDA)
Dr. Gudrun Lukin MdL, Landesverkehrswacht Thüringen
Gabriele Pappai, Unfallkasse Nordrhein-Westfalen
Horst Schneider, Vorsitzender der TÜV Süd Stiftung

Nicht mehr zur Wahl standen Dr. Wolfgang Schultze (Landesverkehrswacht Niedersachsen); Gero Storjohann MdB (Landesverkehrswacht Schleswig-Holstein) sowie Prof. Dr. Gunter Zimmermeyer. Bodewig dankte den Herren für deren langjähriges und unermüdliches Engagement.

An ihrer Stelle wurden gewählt:

Heiner Bartling, Landesverkehrswacht Niedersachsen
Reiner Genilke MdL, Landesverkehrswacht Brandenburg
Prof. Dr. Jürgen Brauckmann, Vorstand TÜV Rheinland Berlin Brandenburg Pfalz

Als Vorsitzender des Wissenschaftlichen Beirats ist ferner Siegfried Brockmann, Gesamtverband der Versicherungswirtschaft (GDV), dem Präsidium kooptiert.
(ampnet/nic)